

*Danket dem Herrn; denn er ist freundlich
und seine Güte währet ewiglich.*

(Psalm 106,1)

Meine liebe, treubesorgte Mama, meine Schwiegermama und unser Grossmami

Susy Guanella-Mäusli

24. August 1919 bis 13. März 2017

durfte nach kurzem Aufenthalt im Pflegeheim «Résidence» Bern friedlich einschlafen. Wir sind dankbar für alle gemeinsam verbrachten schönen Momente.

Herzlichen Dank allen, die ihr in Freundschaft und Liebe begegnet sind, ebenso ihrem Arzt Dr. med. M. Schneider und dem Pflegepersonal der «Résidence» Bern.

In stiller Trauer:

Corinne und Erich Hirzel-Guanella, Hindelbank

Cédric Hirzel, Bern

Estelle Hirzel, Zollikofen

Fabienne und Roger Zenger-Hirzel, Trubschachen

Die Trauerfeier und Urnenbeisetzung haben auf Wunsch der Verstorbenen im engsten Kreis stattgefunden.